

## ABSTRAK

**Muzayinul Fikriyah**, 17205153210, Metode Pembiasaan dalam Pembinaan Akhlakul Karimah Peserta Didik MIN 7 Tulungagung. Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, IAIN Tulungagung. Pembimbing: Dr. H. Masduki, M.Ag

**Kata Kunci:** Metode Pembiasaan, Akhlakul Karimah

Penelitian dalam skripsi ini dilatarbelakangi karena berbagai permasalahan yang ada didunia pendidikan saat ini. Banyak peserta didik yang tidak mencerminkan generasi yang berakhlakul karimah. Dengan permasalahan yang demikian, lembaga pendidikan wajib memberikan solusi demi tercapainya tujuan pendidikan. Salah satu cara yang diberikan adalah dengan memberikan pembinaan terhadap perkembangan akhlak peserta didik melalui praktik-praktik pembiasaan dalam pembinaan akhlakul karimah.

Fokus penelitian dalam skripsi ini adalah (1) Bagaimana metode pembiasaan ibadah dalam pembinaan akhlakul karimah peserta didik di MIN 7 Tulungagung?. (2) bagaimana metode pembiasaan sikap dalam pembinaan akhlakul karimah peserta didik di MIN 7 Tulungagung?. (3) Bagaimana metode pembiasaan lingkungan dalam pembinaan akhlakul karimah peserta didik di MIN 7 Tulungagung?.

Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah (1) Untuk memaparkan metode pembiasaan ibadah dalam pembinaan akhlakul karimah peserta didik di MIN 7 Tulungagung. (2) Untuk mendeskripsikan metode pembiasaan sikap dalam pembinaan akhlakul karimah peserta didik di MIN 7 Tulungagung. (3) Untuk memaparkan metode pembiasaan lingkungan dalam pembinaan akhlakul karimah peserta didik di MIN 7 Tulungagung.

Metode penelitian yang digunakan (1) pendekatan penelitian yang digunakan adalah kualitatif dengan jenis penelitian lapangan, (2) untuk mengumpulkan data, peneliti menggunakan observasi, dokumentasi dan wawancara, (3) teknik analisis data yang digunakan adalah pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan, (4) pengecekan keabsahan data pada penelitian ini meliputi: *credibility* meliputi triangulasi, pembahasan sejawat dan memperpanjang keikutsertaan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) dalam penerapannya di MIN 7 Tulungagung, peserta didik menjadikan pembiasaan ibadah sebagai rutinitas wajib yang dilakukan ketika di Madrasah. (2) metode pembiasaan sikap, menumbuhkan akhlakul karimah terhadap sesama manusia. (3) metode pembiasaan lingkungan menumbuhkan kepedulian terhadap alam sebagai cerminan akhlakul karimah.

## ABSTRACT

**Muzayinul Fikriyah**, 17205153210, Habituation Approach in Choaching Akhlakul Karimah for Learners of MIN 7 Tulungagung. Departement of Teacher Madrasah Ibtidaiyah, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, IAIN Tulungagung, Advisor: Dr. H. Masduki, M.Ag.

**Keywords:** habituation method, akhlakul karimah.

This research is motivated by various problems that exist in education world in this globalization era. Many learners who forget akhlakul karimah as a student based on the problem every educational institution must find a solution for the achievement of educational institutions that is guiding and fostering the moral development of learners through the practices in akhlakul karimah.

The focuses of the research in this skripsi are (1) How to habituation method worship in choaching akhlakul karimah fo learners of MIN 7 Tulungagung, (2) How to habituation method attitude in choaching akhlakul karimah for learners of MIN 7 Tulungagung, (3) how to habituation method environment in choaching akhlakul karimah for learners of MIN 7 Tulungagung.

The research method used is (1) The research method used is qualitative with case study research, (2) To collect data, the researcher uses participative observation, interview, and documentation, (3) Technical data analysis used is data collection, data reduction, data display, and conclusion, (4) Checking the validity of data in this research include: credibility covers triangulation, peer discussion, extend..

The result of the research from MIN 7 Tulungagung district is that the author concludes that: (1) The method applied habituation worship in fostering akhlakul karimah learners school enviroentment (2) The method applied habituation in foresting akhlakul karimah again fellow human beings (3) The method applied habituation environment as a reflection of akhlakul karimah

## الملخص

مزين الفكرية17205153210، مدخل الممارسة في تدمير الاخلاق الكريمة لدى طلبة المدرسة الابتدائية الاسلامية الحكومية 7 تولونج أكونج. شعبة التعليم المعلم لمدرسة الابتدائية كلية التربية والعلوم التربوية بجامعة تولونج أكونج الإسلامية الحكومية، المشريف: الدكتور الحاج ماسدوكي الماجستير. الكلمة الرئيسية: مدخل الممارسة، اخلاق الكريمة.

يخلق هذا البحث العلمي بالمشكلات الموجودة في تاحية التربية اليوم كثير من الطلبة لاينعكس على الجيل الذي له أخلاق الكريمة بتلك المشكلات لابد على مؤسسة التربية أن تعطي الحل لنجاح أهداف التعليم. أحدها الكيفية المعطى وهو باعطاء التدمير لتقديم أخلاق الكريمة لدى الطلبة من خلال تطبيق الممارسة في تدمير الاخلاق الكريمة.

يركز البحث في هذا البحث العلمي كما يلي: (1) كيف مدخل الممارسة العبادة في تدمير الأخلاق الكريمة لدى طلبة المدرسة الابتدائية الاسلامية الحكومية 7 تولونج أكونج؟ (2) كيف مدخل ممارسة الهيئة في تدمير أخلاق الكريمة لدى طلبة المدرسة الابتدائية الاسلامية الحكومية 7 تولونج أكونج. (3) كيف مدخل ممارسة البيئة في تدمير أخلاق الكريمة لدى طلبة المدرسة الابتدائية الاسلامية الحكومية 7 تولونج أكونج.

وأما أهداف البحث منها (1) لعرض ممارسة العبادة لدى طلبة المدرسة الابتدائية الاسلامية الحكومية 7 تولونج أكونج. (2) لتصوير مدخل ممارسة الهيئة لدى طلبة المدرسة الابتدائية الاسلامية الحكومية 7 تولونج أكونج. (3) لعرض مدخل ممارسة البيئة لدى طلبة المدرسة الابتدائية الاسلامية الحكومية 7 تولونج أكونج.

طريقة البحث المستخدمة هي (1) طريقة البحث المستخدمة البحث الكيفي بنوع البحث الميدان. (2) لجمع البيانات استخدمت الباحثة المراقبة والوثائق والمقابلة. (3) اسلوب تحليل البيانات المستخدم جمع البيانات وتقليل البيانات وعرض البيانات والاستنتاج. (4) ومراجعة تصحيح البيانات في هذا البحث العلمي تحتوي على: *credibility, transferability, dependability, confirmability*.

ودل نتائج البحث على: (1) أن في التطبيق بمدرسة الابتدائية الاسلامية الحكومية 7 تولونج أكونج صار الطلبة ممارس العبادة كاعمال الواجبات التي تفعل في المدرسة (2) مدخل ممارسة الهيئة يرقى الاخلاق الكريمة بين الناس. (3) مدخل ممارسة البيئة يرقى الاهتمام للعالم كانعكاس أخلاق الكريمة.